



EN AGOSTO SERÁN ANUNCIADOS LOS GANADORES DEL CERTAMEN.

Quedan pocos días para postular al concurso “Yo Te Cuento”

Sólo dos semanas quedan para el cierre de las postulaciones a “Yo Te Cuento”, iniciativa de fomento lector que nació como una extensión de “El Placer de Oír Leer” (EPOL), el mayor certamen de lectura en voz alta del país.

Se trata de la primera versión de la convocatoria que invita a los participantes a compartir su aprecia-

ción de una lectura en máximo 2 minutos, usando los recursos audiovisuales que deseen. Las postulaciones se recibirán hasta el miércoles 31 en www.elplacerdeoirleer.cl/yo-te-cuento.

La iniciativa, que el año pasado tuvo un exitoso piloto, está dirigida a estudiantes de 7° y 8° básico y busca ampliar el impacto de

EPOL invitando a crear un video de 1 a 2 minutos en el que los participantes presenten un libro que sea de su especial interés y que deseen recomendar.

Para ello, los alumnos deberán conformar un equipo de un mínimo de 2 y un máximo de 3 integrantes que aparezcan en pantalla y, además, contar con un profesor o mediador de

lectura que apoye el proceso de selección y análisis del texto.

Los ganadores se conocerán en agosto y realizarán una nueva versión de su video de recomendación junto a profesionales del área audiovisual, la cual se transmitirá durante la gran final nacional de “El Placer de Oír Leer”, en la señal abierta de NTV. 